
GEIST-voll LEBEN 

Warum ist Jesus das Brot des Lebens? 
 
Was an ihm macht uns auf eine Weise satt,  
die es sonst nicht gibt?  
 
Weil Jesus auf eine Weise im Namen Gottes liebt, die es sonst nicht gibt.  
 

Weil er auf eine Weise im Namen Gottes verzeiht, die neues Leben schafft.  
 

Weil er im Namen Gottes Menschen heilt, die – auch wenn sie nicht gesund werden – doch die Fülle des Lebens 
finden.  
 

Jesus macht die Seelen satt. Und die brauchen Liebe.  


